

La Hermandad Unida de Carpinteros renovó su campaña contra el fraude fiscal y el robo de salarios esta primavera al regresar a importantes eventos en persona durante los “Días de Acción Contra el Fraude Fiscal” del sindicato.

En Abril, miles de miembros sindicales se reunieron en eventos en nuestros siete estados para hacerle ruido a los contratistas que engañan y a quienes los protegen. Algunos de los eventos fueron dirigidos a los legisladores estatales y agentes encargados de hacer cumplir la ley que necesitan intensificar su juego cuando se trata de proteger a los trabajadores. Otros hablaron con amigos, vecinos y miembros de la comunidad en proyectos locales donde el robo de salario y el fraude fiscal estaban en curso.

“La verdad del asunto es que algunos simplemente no entienden cuán grande es este problema, por lo que debemos educarlos,” dijo el Director Político de NASRCC, Joe O’Brien. “A otros no le parece importarle, así que tenemos que criticarlos en publico y presionarlos para que hagan algo.”

Un estudio reciente de la Universidad de California, Berkley, encontró que el 39% de las familias en la industria de la construcción dependen de los programas de seguridad pública. Es una humillación para ellos y una carga injusta para los contribuyentes.

La estafa de fraude fiscal/robo de salarios solo beneficia a los empleadores que engañan directamente y a los contratistas generales que obtienen ganancias al no mirar o pretender no ver lo que sucede dentro de las puertas de sus propios proyectos. Pero el riesgo vale la pena para muchos, porque pueden obtener una ventaja de licitación injusta de hasta el 30 por ciento al clasificar erróneamente a los trabajadores como contratistas independientes, pagar en efectivo y ejecutar otras estafas.

¡El engaño en la industria de la construcción les cuesta a los contribuyentes \$8.4 mil millones al año!

“Siempre habrá contratistas que hagan trampa. Es la naturaleza del negocio,” dijo el Director de Organización de NASRCC, Noel Xavier. “Pero cuando aparece en trabajos de alto perfil o se convierte en el estándar para los constructores que quieren considerarse respetables, NOSOTROS debemos intensificar nuestro juego y sacarlo de nuestra industria.”

Todos los días, los organizadores sindicales hablan con carpinteros no representados sobre el tema y adoptan uno de los enfoques: ayudarlos a defenderse directamente a través de negociaciones con su empleador o acción en la obra de trabajo o ayudarlos a iniciar la asistencia de la agencia de ejecución.

El esfuerzo no siempre tiene éxito, pero es esencial.

El sindicato también se reúne de forma rutina con legisladores y organismo encargados de hacer cumplir la ley fomentar un mayor esfuerzo, pero las investigaciones suelen ser largas y los proyectos en los que se producen violaciones pueden concluir primero.

Los Días de Acción contra el Fraude Fiscal ayudan porque pueden elevar el perfil del problema *antes* de que ocurra, brindando a las autoridades adjudicadoras públicas o privadas la oportunidad de evitar a los infractores conocidos antes de que pongan un pie en el trabajo.